



## Municipio de Pucón impulsa la renovación tecnológica de la zona lacustre

● La Municipalidad de Pucón recibió al equipo del Centro para la Revolución Tecnológica en Industrias Creativas (CRTIC), con el objetivo de asesorarse en el uso de nuevas tecnologías y cómo implementarlas en el quehacer de la comuna.

Este encuentro marca el inicio de una colaboración entre la Municipalidad de Pucón y el proyecto CRTIC, con la meta de avanzar hacia una administración más eficiente y digitalizada, en beneficio de toda la comunidad.

El director de la Secretaría Comunal de Planificación (Secplac), Alexis Figueroa, subrayó que lo anterior es una oportunidad para “instalar capacidades que nosotros no tenemos para iniciar, por ejemplo, la creación de una línea económica diferente en la diversificación de la matriz productiva y levantar las diferentes iniciativas tecno-creativa. Justamente esos puntos son parte de los avances que contempla el programa de gobierno del alcalde Sebastián Álvarez Ramírez”.

### DESTACAN IMPORTANCIA

Durante el encuentro, Emilio Ulloa, concejal y presidente de la Comisión de Juventud, Innovación y Tecnología, destacó la importancia de establecer un convenio con CRTIC para el desarrollo de un centro tecno-creativo en la zona lacustre. Según Ulloa, “este proyecto busca impulsar una nueva industria tecnológica en Pucón. Esto generaría oportunidades de empleo para jóvenes desarrolladores locales, atrayendo talento internacional para el desarrollo de plataformas digitales en la comuna”.